



# 平窪の学舎



## 第6号

### 「楽しかった、田植え体験」(5年生) [総合的な学習の時間]

5月20日(水)に、5年生が、鈴木義直様にご指導をいただきながら、田植え体験を行いました。まず、田植え機による田植えを見学し、その後、手植えによる田植えを体験しました。初めて田植えをする子どもが多く、泥の中でバランスをとったり、曲がらないように植えたりすることに苦労していましたが、慣れてくると手際よく植えることができるようになりました。鈴木様からは、稲を育てるための年間を通した作業全般についてのお話もいただき、農家の方の思いや仕事の大変さを知ることができました。

今回植えた稲はもち米で、秋に子どもたちが稲刈りを行い、11月に行われる平支援学校との「交流平窪祭り」で餅つきをして、参加者全員でいただくことになっています。稲の生長がとても楽しみです。

なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。



### 「梨畑のひみつをさぐろう」(3年生) [総合的な学習の時間]

5月28日(火)、3年生が上平窪の高橋秀行様の梨農園を訪問し、梨畑の様子や梨の生育について観察したり、説明をいただいたりして、梨畑の秘密について調べました。今回は、摘果作業を見せていただき、より品質のよいおいしい梨の実をならせるために繰り返し行っていることを知りました。また、摘果や枝の選定には、長年の経験が生かされていることや、愛情をこめて大切に育てていることも知りました。9月ごろには、梨の収穫を体験させていただくことになっており、子どもたちはとても楽しみにしています。

なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。

